



Arrancamos 2016

El ministro de Desarrollo Social, José Guillermo Moreno Cordón, se presentó ante el personal el 18 de enero de 2016, haciendo un llamado para trabajar bajo los lineamientos de la transparencia y recalando su política de “Cero tolerancia a la corrupción”. Además se reunió con el Sindicato de Trabajadores del Ministerio de Desarrollo Social –Sintramides–, acordando mantener un diálogo abierto para tratar temas relacionados a los derechos y deberes del trabajador.



El equipo de trabajo que le acompaña se conforma de la siguiente manera:

- José Mauricio Rodríguez Wever, viceministro Administrativo y Financiero;
- Leonidez Demetreo Morán Herrera, viceministro de Política, Planificación y Evaluación;
- Aldo Fabrizio Pagurut Vega, viceministro de Protección Social;
- Carlos Enrique Rosenberg Echeverría, director del Fondo de Desarrollo Social.

Alianzas estratégicas

Durante las primeras semanas de su gestión, las autoridades se reunieron con representantes del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo –PNUD–, Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia –UNICEF–, Banco Interamericano de Desarrollo –BID–, y dirigentes nacionales de la Plataforma de Organizaciones Sociales Indígenas y Campesinas –POSIC–; para establecer alianzas y emprender proyectos en conjunto a favor del desarrollo social de la población guatemalteca.

Los diputados Luis Hernández y José Arturo Martínez, realizaron una visita de cortesía al ministro Moreno ofreciendo su apoyo para los proyectos que emprenda el Ministerio, tanto en Retalhuleu como en el Distrito Central.



Un Ministerio transparente

Con el fin de trabajar con **TRANSPARENCIA**, se dieron a conocer en conferencia de prensa los nuevos objetivos del Mides y el proyecto de implementación de una tarjeta de débito para los beneficiarios de los programas sociales.